



Cubainformación - Fotos: Irati Maiztegi (Leioa), Lorena Vicioso (Bilbao), Proko Gómez (Irún).- Este martes 31 de marzo se realizaron en las localidades vascas de Irún, Bilbao y Leioa sendas charlas-debate sobre Venezuela. En Leioa, en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad del País Vasco, habló Yolanda Rojas, Cónsul General de Venezuela en Bilbao. En Bilbao, en la sala Zirika, la ponente fue Ana Elisa Osorio, diputada del Parlamento Latinoamericano y exMinistra de Ambiente de Venezuela. Y en Irún (Gipuzkoa), hablaron Félix Tota, Cónsul de Primera de Venezuela en Bilbao, y Salvador González, de la Coordinadora Bolivariana.

En los tres casos las organizaciones convocantes -el Círculo Bolivariano "La Puebla", Askapena, Euskadi-Cuba, Ezker Anitza y Komite Internazionalistak- declararon que los actos fueron un éxito de participación, que demuestra la amplia solidaridad con Venezuela que existe en Euskal Herria (País Vasco), en estos momentos en que arrecia la ofensiva desde EEUU y la derecha de aquel país.

Bilbao:





Leioa:



Irún:

